



SPA ROK
&
PARTNERS

5 Pièces

191 m²

Réf. 83040791

5 460 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Saint Jean Cap Ferrat, situé au sein d'une copropriété récente, magnifique appartement de 5 pièces en duplex au rez-de-chaussée/jardin, offrant une surface habitable généreuse de 191 m². Cette résidence, qui respire la tranquillité, présente des caractéristiques attrayantes et est agencée de la manière suivante : Rez-de-jardin : Un hall d'entrée accueillant vous ouvre les portes d'un salon et d'une cuisine bien conçus, complétés par une chambre à coucher confortable, une salle de bains élégante, un dressing pratique, un WC séparé, une buanderie/débarras pratique et des couloirs ...

In the heart of Saint Jean Cap Ferrat, in a recently built condominium, magnificent 5-room duplex apartment on ground floor/garden, offering 191 sq.m. of generous living space. This tranquil residence boasts attractive features and is arranged as follows: Garden level : An inviting entrance hall leads to a well-designed living room and kitchen, complemented by a comfortable bedroom, a bathroom and a large living room; élégante, un dressing pratique, un WC sépareacute;, une buanderie/débarras pratique et des couloirs élénagment. Ground floor: Discover a luxurious master bedroom with dressing room ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

